まちの話題

★役場総務企画課まで(電話72-0331)お寄せください。

天まで届けみんなの願い

伝統行事「とんどさん」

新春らしいにぎやかな雰囲気の中で地域の行事を楽しみました。などを祈願しました。また会場ではぜんざいやお神酒もふるまわれ、民が多く訪れ、正月のしめ飾りや書き初めを燃やし、また1年の健康ティ推進協議会(柴田滋会長)主催のとんどさんには、黒坂地区の住1月15日、黒坂小学校グラウンドで開かれた、黒坂地区コミュニ・小正月の伝統行事のとんどさんが、今年も町内各地で行われました。



願いをのせて空高く舞い上がる煙



ドイツ風お好み焼き?おいしくできました

ドイツってどんな国?

ドイツ料理教室とお話を聞く会

を開きました。 徳会長)が、「 やさしいドイツ料理教室とお話を聞く会」の名長)が、「 やさしいドイツ料理教室とお話を聞く会」1月29日、開発センターで日野国際交流協会(小谷博

いドイツという国について学びました。時代の話を聞き、会員たちは普段あまり知る機会のな手づくりカレンダーなどを見ながら渡辺さんのドイツチなどの調理実習をしました。また、ドイツの写真やじゃがいもや玉ねぎを使ったドイツ料理やサンドイッに在住されていた経験もある渡辺真子さんを迎え、「諸師には、「ドイツを語る会」の事務局長で、ドイツ講師には、「ドイツを語る会」の事務局長で、ドイツ







出演者勢ぞろいで園児にあいさつ

オシドリ仮面、ただいま参上!

さん・ふいーるど保育所出張公演

オシドリ仮面!」を上演しました。代表)」がひのっこ保育所(津地)で出張公演「参上!劇団「お芝居くらぶ」さん・ふぃーるど(佐野咲百合を感じてもらおうと、1月26日、町内で活動している子どもたちに環境保護やごみのリサイクルの大切さ

生活をすることなどを園児たちに訴えかけました。いということや、ごみをリサイクルして地球に優しいが退治するというもの。その中で、川にごみを捨てな国を、愛と平和を守る正義のヒーロー「オシドリ仮面」正みだらけにして自分達のものにしようとする悪の王どが保育所で公演するのは初めて。物語は、日野川を善段は文化センターで公演しているさん・ふぃーる

思っています。」と、これからの目標を語りました。度は黒坂保育所の園児たちも一緒に観てもらえたらと公演は初めてでしたが、これからも続けたいです。今物語を見つめていました。佐野代表は、「保育所でのリ仮面の大活躍に声援を送りながら、最後まで真剣にリ仮面の大活躍に声援を送りながら、最後まで真剣に関児たちは、遊戯室の舞台で繰り広げられるオシド

「がんばれー!」園児から応援の声いに思いをのせて

町男女共同参画推進会議講演会

開かれました。催の講演会が、1月29日、町文化センターホワイエでうと、町男女共同参画推進会議(佐々木周子会長)主男女が共に自分らしく暮らせる社会づくりを目指そ

また子育てにおける子どもたちとの関わり方についてダー(社会・文化的性差)についてわかりやすく解説し、市場さんは、ギターの弾き語りを交えながらジェン子育て・自分育て~」と題した講演が行われました。を迎え、「健やかな成長を願って~ジェンダーフリーの講師には、岡山市保健所医療専門監の市場尚文さん講師には、岡山市保健所医療専門監の市場尚文さん

ができてよかった」と感想を話しました。でしたが、リラックスした雰囲気の中で話を聞くこと参加者の一人は、「歌を歌いながらの講演会は初めて

語りました。



ギターを片手に語る市場さ